

リュウピーの ワンポイント防犯



警察かたりの詐欺に注意！！

警察をかたり、捜査などを名目に、指定する口座にお金を振り込ませようとするメールや電話に注意してください！

実際に存在する警察署の名前や末尾が【0110】の警察署代表番号に偽装表示させ、信用させる手口も確認されています。



被害にあわないために

注意！！



- ◎警察は、メールやSNSで連絡しません。
- ◎警察は、絶対に金銭を要求しません。
- ◎もし不審な電話があれば、直ぐに切り、家族や最寄りの警察署に相談してください。
- ◎電話会社や総務省などを名乗って、警察官役に交代するケースもあります。

リュウミーの ワンポイント交通安全



6 June 雨の日の交通事故の特徴

過去5年間(R2～R6)の県内発生交通事故統計データより

雨で路面状況や視界が悪くなるため・・・

- 雨の日は、**歩行者**との事故割合が増加
(特に**横断中**の事故が多い)
- 湿潤**路面では**停止距離**が約**1.5倍**長くなる



雨の日の運転ポイント

- ★**速度**を落とし、**車間距離**を取りましょう
- ★普段より**安全確認**を徹底しましょう
視界が悪くなり、見える範囲が制限されます
- ★日頃から**メンテナンス**を忘れずに
タイヤの溝は減っていませんか？
ワイパーのゴムは劣化していませんか？

わわわ、、、
止まらない！



トピックス

警察活動への理解・協力!!



5月5日、小浜市主催のこどもの日イベントに協賛しました。パトカー・白バイとの記念撮影や子供用制服試着体験には多くの親子連れが参加しました。来場者は、署員による、警察職員採用募集や犯罪被害者支援活動、特殊詐欺防止対策の説明に熱心に耳を傾け、多くの人から国際電話利用休止申請を受け付けました。

5月16日、小浜市大手町の交差点において啓発活動を行いました。当日は、当署員のほか、若狭交通安全協会小浜支部のメンバーや市交通指導員らが「横断歩道は歩行者優先」などと書かれたのぼり旗を持ち、ドライバーに横断歩道での歩行者優先を呼びかけました。



交通事故防止の取組!!

交通安全啓発に貢献!!



5月19日、当署と若狭地域交通安全活動推進委員協議会は、交通安全啓発に貢献しているとして、自動車部品製造のアイシン福井・若狭(若狭町)に感謝状を贈りました。同社は、2019年から安全運転を呼びかける街頭活動や反射材リストバンドを同協議会に寄贈する取り組みを行っています。